

Medienmitteilung vom 19. April 2024

Stadt Zug

## Bauarbeiten an der Gotthardstrasse schreiten planmässig voran

Die Bauarbeiten an der Gotthardstrasse im Abschnitt Alpenstrasse bis Baarerstrasse werden bis Mitte Mai weitgehend abgeschlossen. Der Verkehr kann danach in diesem Abschnitt wieder regulär zirkulieren. Die SBB-Unterführung wird dann soweit abgesenkt sein, dass auch die Elektrobusse der ZVB diese Strecke befahren können.

In der Gotthardstrasse West und der Grafenaustrasse im Bereich der SBB-Unterführung werden ab Mai 2024 bis ca. Juli 2024 Strassenbauarbeiten ausgeführt. Dabei bleibt die Gotthardstrasse im Einbahnregime befahrbar. Die Wegfahrt aus dem Parkhaus Neustadtplatz erfolgt zeitweise über die Aabachstrasse. Die Ein- und Ausfahrt von der Pilatusstrasse in die Gotthardstrasse wird während einem längeren Zeitraum gesperrt. Die privaten Zufahrten zu den Liegenschaften der Gotthardstrasse bleiben – abgesehen von kurzen Unterbrüchen – gewährleistet. Für Fussgängerinnen und Fussgänger ist der Zugang den einzelnen Liegenschaften jederzeit möglich.

Ab ca. Juli 2024 bis ca. November 2024 erfolgen die Bauarbeiten an der Alpenstrasse südlich der Bushaltestellen bis zur Kreuzung Bundesplatz beim Coop City.

Im Zusammenhang mit der neuen Strassenraumgestaltung werden sechs bestehende Bäume entfernt und durch zehn neue Bäume ersetzt. Die Anordnung der neuen Bäume ermöglicht eine grosszügige und optimierte Gestaltung des Fussgängerraums.

Für Auskünfte:

Jascha Hager, Stadtingenieur, Telefon 058 728 97 11

((Bildlegende))

Die Bauarbeiten an der Gotthardstrasse im Abschnitt Alpenstrasse bis Baarerstrasse werden bis Mitte Mai weitgehend abgeschlossen.